
 

 

 

 

 
 

                2018年 9月 11日（火）第 1647回 夜例会 週報担当 クラブ広報委員会 

 

◇「場所」：ルアンビル５F 「本日の歌唱」：四つのテスト 

 ◇「会長挨拶」 

    挨拶に先立ち、北海道の地震で亡くなられた方に黙祷を捧げました。 

   第一例会は台風の接近で中止にしましたが、メールでの連絡の為連絡の徹底がされず、 

ご迷惑をおかけしました。 

    台湾のアポロさんより今回の天災に関し安否確認のご連絡戴きました。 

    本日の協議会進行は山本会長がします。 

 

  

 

 

          

 

 

 

 

 

 

 

         会長 山本 泰然             幹事 湯山 文夫 

 

 ◇｢幹事報告｣ 

     台風接近による例会中止の連絡の件、メール連絡になってしまったため連絡が不完全で 

    何名かの方が会場に来る事態に。ご迷惑おかけしました。次回以降は必ず電話を使い連絡の 

    徹底をしたいと思います。 

     台北北門のグローバル補助金、期日過ぎていますが意志のある方は湯山まで連絡ください。 

     配布冊子等については、事務局報告を確認してください。 

 

 ◇｢来賓紹介｣ 松岡会場監督 

    本日ゲストとして伊藤 和明様（茅ヶ崎ＲＣ）。米山奨学生の張鑫宇さんがいらっしゃいました。 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

松岡会場監督          伊藤 和明様、米山留学生 張さん 

 

 

 

 

  

国際ロータリークラブ第２７８０地区 

茅ヶ崎中央ロータリークラブ 

  



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       張さんと山本会長 

 

◇｢委員会報告｣ 

   堀川会員 

     第 2回ロータリー情報研究会が 21日金曜日 18:30～ アップルにてあります。 

    新しい会員の方に参加して戴きたい。 

    今回のテーマは｢ガバナー公式訪問と地区大会｣、中川理事がコーディネーターです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

堀川会員                 池亀会員 

 

◇｢その他連絡事項｣ 

   嵯峨野会員 

    ミスッターズのコンペ開催報告 

 

   池亀会員 

    先日、エコング氏を連れて東京武蔵野ＲＣ訪問。 

    エコング氏来年東海大卒業し、東芝府中工場勤務の予定。 

    会員の不動産屋さんが面倒を見ていただけるとの事。   

  

◇｢出席報告｣ 

   阿波連会員より。 

   内容は事務局報告の通りです。 

 

◇｢スマイル報告｣ 

   一杉会員より。 

   内容は事務局報告の通りです。 

 

◇点鐘 

 

 

 

 

 



 

 ◇｢クラブ協議会 周年行事について｣ 

    峯山周年実行委員長欠席のため、山本会長が進行役 

    テーブルごとに 3つのテーマについて話しあい発表 

    ①記念式典、記念例会について 一本化 

    ②記念事業はどのようなことをするか 

    ③記念旅行について 

 

    現在、使える予算は 74万円。 

     

    各テーブルより発表された内容は以下のとおり 

    ①式典、例会の一本化は仕方がない 

     40周年の為にあまりお金を使わない 

 

    ②茅ヶ崎を中心に一番困っている人の声を聞いてみては？ 

     35周年と社会奉仕に 1本の事業として 

     物をあげるのではなく、サポート等で考えられないか 

 

    ③有志の旅行 

     中央クラブとして記念旅行として他 

 

以上 

 


